
教育相談への来校に感謝申し上げます。   

 １２月２日（月）から始まりました教育相

談も１２日（木）で終了しました。 

 お子さんの２学期の学習や生活の様子は、

担任から伝えさせていただきました。 

また、先にもお伝えしましたように、２学

期の通知票の総合所見は、今回の教育相談に

代えさせていただきます。 

今後とも、お子さんの学習や生活等に関す

る点で心配なことがありましたら、担任及び

学校に速やかにご連絡下さるようお願いい

たします。学校カウンセラーの倉塚も月曜日

を中心に相談を受けておりますので、こちら

もご利用くださるようお願いいたします。 

ｅスポーツについて進路相談されて・・・ 

         中学生の子どもをもつ

教え子から、子どもの進

路について相談を受けま

した。その内容は、子ど

もがゲーム好きで、中３

なのに受験勉強をそっち

のけでのめり込んでいる。 

受験勉強をするように話をすると、その子

どもは、 

①「ｅスポーツ」のプロを目指している。 

②「ｅスポーツ」は、オリンピック種目にな   

 るので、オリンピックにも出たい。 

③受験勉強は「ｅスポーツ」の役に立たない。 

 と言って、親の話を聞かないそうです。 

 事実、「ｅスポーツ」は、アメリカではプ

ロ化が進み、大きな大会では多額の賞金が出

され、１７歳の高校生が３億円を獲得したと

いうニュースもありました。また、アジアオ

リンピックでも、２０２２年の中国・杭州大会

からメダル種目として正式認定され、東京オ

リンピックの次のオリンピックでは、種目に

なるとも言われています。 

 さらに、その子どもは、サッカーでプロや

オリンピックを目指すのと「ｅスポーツ」で

プロやオリンピックを目指すのとでは何が

違うのかとも迫ってきたそうです。 

 教え子は、困って私に相談を持ち掛けてき

たのでした。 

 以前にもこの「開物成務」で述べたように、

今の子どもの６５％は、現在はない職業に就

くと言われています。まさにプロのｅスポー

ツ選手はこれに当てはまります。 

 子どもの夢を実現させてやりたいという

のは、多くの親の思いだと思います。しかし、 

全く聞いたことも見たこともない職業に子

どもが就きたいというケースでは、戸惑って

しまいます。今後、同様のケースは増えてき

ます。子どもも悩みますが、おとなも悩む難

しい問題です。そこをどう乗り越えていくか、

考えていく必要があります。 

相馬市立磯部小学校を訪れて      

 １２月６日（金）相馬市立磯部小学校の校

内研修に招かれ出かけてきました。 

 磯部小学校は、相馬市の中で一番海に近い

学校です。震災時は津波により２００名もの

方が学区内で亡くなられたそうです。子ども

の中には、津波に飲み込まれても奇跡的に助

け出されたという子もいました。 

 
 地形が変わったり、住宅地だった場所に無

数のソーラーパネルが広がったり、雰囲気が

一変した磯部地区でした。しかし、復興に向

け、地域を挙げて頑張っている様子も随所で

みることができました。知る、見る、関心を

もつことで、被災した地域を少しでも応援で

きないかと思いを強くしました。 
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